

Karatecas de la zona viajarán a México para participar en torneo mundial juvenil

Joaquín Araya (Quillota), Martina Vergara y Piero Macchiavello (Villa Alemana), Martina Vera y Vicente Gálvez (Quilpué) más su sensei y coach Alejandro Medina Sandoval, son los integrantes del equipo de karatecas juveniles que viajarán el próximo mes de agosto a competir a un torneo de categoría mundial que se realizará en México.

Se trata del torneo Mundial Juvenil “Youth League Cancún 2024” que se desarrollará entre los días 8 y 11 de agosto. El evento reunirá a karatecas de Europa, Asia, Norte y Sudamérica, entre otros, por lo que el nivel es extremadamente alto y competitivo. Aún así, el año pasado en Mérida, Joaquín Araya logró el bronce en su categoría.

#### Anuncio Patrocinado

Los deportistas forman parte del Club Deportivo Team Weichafe de Villa Alemana, que es miembro de la Asociación Regional Karate Do V Región. Llevan meses trabajando arduamente, tanto en la disciplina como en su preparación física, a cargo de su Coach, acompañados además de un equipo formado por un psicólogo y nutricionistas deportivos.

Este año van con la convicción de realizar un tremendo desempeño y traer los podios a la región. Mencionar que todo es autofinanciado, y entre ellos, han organizado variadas actividades con el fin de reunir fondos.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Karatecas de la zona viajarán a México para participar en torneo mundial juvenil

En el caso de Joaquín Araya y Martina Vergara fueron beneficiados con las becas deportivas de las Municipalidades de Quillota y Villa Alemana.



y tú, ¿qué opinas?